

TSV Rottenberg erfolgreich in die neue Saison gestartet

VOLLEYBALL. Regionalliga Süd/Ost, Frauen: TSV Rottenberg – TSV Nittenau 3:1 (25:18, 18:25, 25:16, 25:13). – Zu Beginn der Regionalligasaison erwarteten die Rottenberger Angels die Gäste aus Nittenau, ein Team, welches bereits im dritten Jahr in der Regionalliga anzutreffen ist und somit dem neuen, stark verjüngten Team der Angels einiges an Erfahrung voraus hat. Dennoch gelang ein 3:1-Erfolg.

Durch eine kleine Aufschlagserie von Kapitänin Julia Krepkowski sicherte sich das Team von Beginn an genügend Selbstvertrauen, um mit guten Angriffen zu punkten. Trotz einer kleinen Schwächephase in der Mitte des ersten Satzes ging der erste Durchgang mit 25:18 an die überlegenen Angels.

Im zweiten Satz waren eine schwache Annahme und überdurchschnittlich viele Aufschlagfehler die Gründe für einen relativ deutlichen Satzverlust. In Durchgang drei kämpften sich die Angels wieder ins Spiel. Es gelangen immer wieder schnelle Punkte über die beiden Mittelangreiferinnen Tabea Lang und Julia Krepkowski oder über Außen durch Theresa Seubert und Isa Fackelmann. Der Satz wurde durch eine Aufschlagserie von Marie Koloseus beendet.

Ähnlich verlief auch Durchgang vier, in dem die Angels letztendlich noch konsequenter agierten und souverän mit 25:13 den Satz und das erste Spiel verdient gewannen. So war Trainer Ralf Kaiser mit der Leistung seiner »Mädels« zufrieden: »Die Schwankungen für das junge Team sind noch normal. Der Gegner hatte sicher nicht seinen besten Tag erwischt, aber wir waren mental und physisch einfach überlegen. Dies gilt es noch zu steigern, um auch die stärkeren Teams in der Liga ärgern zu können.«

tl/Foto: Stefan Gregor